



EN PRECAMPAÑAS

Dice MC que candidatos cambiarán rumbo de CDMX

Destaca que buscan terminar con la delincuencia y corregir los malos gobiernos emanados de Morena

PATRICIA RAMÍREZ

Movimiento Ciudadano arrancó sus precampañas rumbo a las elecciones en las locales de la Ciudad de México, asegurando que es hora de cambiarle el rumbo a la capital del país, además son momentos de generar empleos, mejorar el servicio de transporte colectivo, terminar con la delincuencia y corregir los malos gobiernos emanados de Morena.

Leonardo Camacho Amezcua, quien dijo ser el candidato más joven en este proceso electoral, pues tiene 20 años, y contienda por el Distrito II que abarca colonias tanto de la alcaldía Venustiano Carranza como Iztacalco.

Asimismo, señaló que los representantes populares tienen que voltear a ver a la ciudadanía y dijo que los representantes de MC han hecho un papel importante en el Congreso de la Ciudad de México.

SACAR A LOS MALOS GOBIERNOS

A su vez, Salomón Chertorivsky aseguró que los candidatos de MC están juntos por un solo proyecto, para que esta ciudad sea mejor y para sacar a los malísimos gobiernos, porque no se puede regresar al pasado.

Advirtió que no es posible que en nuestra ciudad "las mujeres no puedan salir a las calles, porque se sientan inse-

guras, que haya viejos misóginos como el expresidente Fox quien se atrevió a decir una vulgaridad en contra de Mariana Rodríguez Joven emprendedora, madre, profesional. Viejo rabo verde, misógino.

Y concluyó al decir que nadie va a parar a MC y que las alcaldías tendrán una nueva oportunidad de gobierno como el naranja "sin duda nosotros vamos hacer un mejor país, una mejor ciudad, entre todos la vamos a construir".

Por su parte, Alejandro Piña, líder de MC en la Ciudad de México, sentenció que "la fortaleza que tenemos en este movimiento lo venimos construyendo desde hace años, gracias a que trabajamos en equipo, en unidad, juntos sólo así somos fuertes.

Nadie de nosotros en lo individual, por sí solo va a poder hacer la hazaña que necesitamos para derrotar al mal gobierno, necesitamos la participación, la voluntad y las capacidades de todos para lograr ese gran objetivo y lo vamos hacer pero no sólo en la Ciudad de México vamos a ganar también la Presidencia de la República con Samuel García.

Refiere que es momento de generar empleos y mejorar el servicio de transporte y en equipo con los aspirantes del partido habrá un gobierno renovado



Salomón Chertorivsky comenta que los candidatos van por un solo proyecto.